

LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE DECLARA

Su más enérgico repudio a la inconsulta colocación de vallas en la puerta de la casa de la vicepresidenta y a la posterior represión ejercida por el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires contra los militantes peronistas que expresaban su solidaridad ante la manifiesta persecución judicial de que es víctima Cristina Fernández de Kirchner y el Movimiento Nacional Justicialista.

Luis Rubeo

Diputado Provincial

Fundamentos:

Señor Presidente:

Ante la manifiesta imparcialidad del proceso judicial que se lleva adelante contra la vicepresidenta, que tiene como objetivo más que hacer justicia proscribir a la principal figura política de la República Argentina y por ende a la fuerza política que ella representa, miles de ciudadanos salieron a las diferentes plazas del País a manifestar su desacuerdo y mostrar su solidaridad ante tamaño acto de persecución política.

Como dije estas manifestaciones se reprodujeron a lo largo y ancho del País, como la que tuve oportunidad de participar en la ciudad de Rosario a metros del Palacio Municipal sede del Gobierno. En ninguna de ellas se produjo el más mínimo incidente y miles de personas se manifestaron libremente en forma democrática.

En la ciudad de Buenos Aires, gobernada por uno de los mayores representantes de la "Derecha Radicalizada", las cosas fueron totalmente distintas. En primer lugar el Gobierno de la ciudad decidió en forma inconsulta, ignorando de que se trata del domicilio de quien representa



una de las más altas magistraturas de la República, vallar el frente de la casa de la vicepresidenta. No había hecho lo mismo cuando se trató de manifestaciones en contra con expresiones de violencia manifiesta cargadas de odio y resentimiento.

Pero en su afán de mostrarse un duro entre los duros Horacio Rodríguez Larreta, mandó a la Policía de la Ciudad a reprimir a la gente que sólo pretendía expresar su apoyo y solidaridad con quien reconocen como su líder política.

Esta derecha radicalizada que fue gobierno hace muy poco y nos condenó una vez más a la dependencia del FMI, busca ahora a través de la persecución judicial con jueces absolutamente parciales aleccionar al Movimiento Peronista y con ello someter al Pueblo Trabajador al hambre y la miseria.

Los Peronistas tenemos mucha experiencia acumulada y quienes ya tenemos cierta edad lo hemos padecido en carne propia, las persecuciones políticas, las proscripciones y la violencia sólo nos han traído desdichas a los argentinos.

Por lo expuesto solicito se apruebe el presente Proyecto de Declaración

Luis Rubeo Diputado Provincial